

Gemeinderat von Zürich

17.04.02

Postulatvon Hans Marolf (SVP)
und Christopher Vohdin (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie für die Gewerbebetriebe im bestehenden Güterbahnhof für die Zukunft tragbare Lösungen auf dem Gebiet der Stadt Zürich gefunden werden können.

Begründung:

Der Kanton Zürich beabsichtigt auf dem Güterbahnhofareal ein Polizei- und Justizzentrum zu erstellen.

Der bestehende Güterbahnhof soll abgerissen werden.

In diesem Güterbahnhof sind zahlreiche Gewerbebetriebe angesiedelt.

Diese sollen in der Stadt Zürich einen anderen Standort erhalten damit die Arbeitsplätze nicht verloren gehen.

